



HANAU baut um



Nr. 12 / 30. Juni 2011 /uwo

Spatenstich für den Yorckhof-Neubau

Die Sanierungsarbeiten an den acht denkmalgeschützten Gebäuden auf der ehemaligen Yorckhof-Kaserne haben bereits begonnen. Nun lud Eigentümer Bauwert Rhein-Main GmbH zum Spatenstich für den Neubau auf dem Gelände. In dem modernen hellen vierstöckigen Niedrigenergiehaus zwischen Lamboy- und Chemnitzerstraße entstehen 15 hochwertige Wohnungen mit hohen Decken, Parkettfußböden und wahlweise Balkon, Loggia oder Dachterrasse. Bis zum Sommer 2012 soll das barrierefreie Gebäude fertig gestellt sein.

Die Arbeiten am gesamten Komplex der Yorckhof-Stadt villen mit insgesamt 82 Wohneinheiten inklusive Autostellplätzen und Carports sollen im Herbst des kommenden Jahres beendet sein. Die Vermarktung der Wohnungen ist bereits regional angelaufen und wird ab kommender Woche auch überregional betrieben.

